

Rétrospective de Normand Hudon à Sainte-Adèle

Un livre et une exposition couvrant 40 ans de création



Par Ghislaine Néron
Vendredi 21 novembre 2014 13:54:10 HNE



BA6091 - HUDON 24X30
« LA RÉCRÉATION » (1992)

Gracieuseté

À compter du milieu des années 1970, Normand Hudon est devenu un exposant régulier dans les galeries des quatre coins du Québec.

SAINTE-ADÈLE - Du 21 novembre au 7 décembre, la Place des citoyens de Sainte-Adèle accueille l'exposition rétrospective très attendue des oeuvres de Normand Hudon. Le vernissage et le lancement du livre Normand Hudon, peintre ou magicien, se dérouleront le samedi 22 novembre de 13 h à 17 h.

Cette exposition, présentée par la Ville de

Sainte-Adèle, en collaboration avec la galerie Atelier 85, comprend une soixantaine d'oeuvres (peintures, dessins, lithographies, sérigraphies et giclées) dont une nouvelle giclée,

jamais éditée à ce jour et tirée à 100 copies. L'événement sera aussi l'occasion de procéder au lancement du livre « Normand Hudon, peintre ou magicien », répertoriant plus de 40 ans de vie et de production artistique.

Artiste flamboyant, bête de scène, intellectuel mordant, comique,

sympathique et observateur critique ou nostalgique, Hudon quitte les feux de la rampe au milieu des années 60 pour renouer avec la peinture. C'est à ce médium qu'il choisit éventuellement de

consacrer l'essentiel de son temps, devenant à compter du milieu des années 1970 un exposant régulier dans les galeries des quatre coins du Québec.

« Hudon a constitué une imagerie qui s'inscrit dans notre patrimoine, et ses créations sont comme autant de chapitres d'un beau recueil illustré de notre histoire », souligne Gilles Proulx,

signataire de la préface du livre. Publié chez Pierre St-Martin Éditeur (en collaboration avec Multi Art et André Lamarche), le livre sera disponible en librairie dès le 21 novembre 2014.

L'entrée est libre pour toutes les expositions présentées à la Place des citoyens.

Commentaires des lecteurs »

Si vous possédez déjà un compte sur ce journal, connectez-vous pour ajouter vos commentaires.

En ajoutant un commentaire sur le site, vous acceptez nos termes et conditions et nos nétiquettes.

0 Commentaires [Le Journal des Pays-den-Haut La Vallée](#)

 [S'identifier](#) ▾

Les plus récents ▾

Partager  Ajouter aux favoris 



Commencer la discussion...

Soyez le premier à commenter.

AUSSI SUR LE JOURNAL DES PAYS-DEN-HAUT LA VALLÉE

QU'EST-CE QUE C'EST?

[Le feu s'attaque à une maison de Sainte-Adèle | Le Journal des ...](#)

1 commentaire • il y a un mois

Frances Kotar — On a sauvé le chien heureusement - il n'est pas très jeune si j'en juge d'après les poils blancs qui ...

[La coroner conclut à une mort accidentelle | Le Journal des ...](#)

1 commentaire • il y a 14 jours

Germain Couture — La conclusion de la coroner est difficile à comprendre. Cette dame a fait plusieurs tentatives de ...

[Le président de la CRÉ dénonce | Le Journal des Pays-d'en-Haut La Vallée](#)

1 commentaire • il y a un mois

Germain Couture — Les municipalités ont démontré leur incapacité et peut-être même leur incompétence à gérer le ...

[La Place des citoyens obtient trois mentions | Le Journal des ...](#)

1 commentaire • il y a 2 mois

Germain Couture — Belle utilisation du bois de nos forêts en effet mais pour l'architecture elle a plutôt l'air d'un ...

 [S'abonner](#)

 [Ajoutez Disqus à votre site web !](#)

 [Vie Privée](#)